

Quito, 09 de enero del 2022

Señor Ministro de Relaciones Exteriores,
Comercio Internacional y Culto
Licenciado Santiago Cafiero
Señora Directora de Derechos Humanos
Licenciada Cecilia Meirovich
S _____ / _____ D.-

Ref: Apoyo a la nominación de Federico Ariel Vaschetto

Quien suscribe la presente, Mgtr. Ricardo Fabian Pascumal Luna, con documento de identidad Nro. 1804464145, de nacionalidad ecuatoriana, mayor de edad, domiciliado en la ciudad de Quito, tengo el agrado de dirigirme a Uds. en mi carácter de Director de Asesoría Jurídica del Consejo de Desarrollo y Promoción de la Información y Comunicación de la República del Ecuador y como Docente Universitarios en las materias de Derechos Humanos y Derecho Constitucional de la Universidad Técnica Particular de Loja, a fin de avalar la postulación del señor Federico Ariel Vaschetto como precandidato de la República Argentina a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), todo ello de conformidad con las valoraciones que a continuación siguen.

La presente carta la fundamentaré en dos aspectos importantes, que tienden a apoyar la postulación del señor Federico Ariel Vaschetto: 1) su trayectoria profesional y 2) sus valores y principios personales.

Sobre el primer punto, he tenido el agrado de conocer el trabajo que ha realizado el señor Federico Ariel Vaschetto, En lo especial en el Ecuador, país donde resido y el postulante se ha convertido en uno de los referentes más importantes sobre derechos humanos, su trabajo realizado en Argentina y en el continente ha sido conocido y referenciado por juristas de alto nivel en nuestro país.

Adicionalmente, conozco de cerca los aportes que ha brindado mediante opiniones consultivas ante la Corte Interamericana de Derechos Humanos y altos Tribunales Constitucionales de la Región. De igual manera, es honroso reconocer sus participaciones en certámenes internacionales de moot court, como autor de casos y juez, relevantes para la construcción de espacios de discusión y análisis de los derechos humanos. Asimismo, ha apoyado en múltiples ocasiones a la Universidad Técnica Particular de Loja en diferentes eventos académicos como conferencias,

certámenes, talleres y asesorías a equipos de estudiantes, lo cual ha sido gratificante y producto de ello se ha hecho merecedor del aprecio y valía de quienes lo conocemos.

Es oportuno resaltar que el grupo internacional “Iniciativa Americana por la Justicia”, que dirige y lidera el señor Federico Ariel Vaschetto, tiene un fin trascendental en el continente, ya que el mismo se ha dedicado a la formación de defensores de derechos humanos, no solo en el área académica, sino también en lo moral, ético y valores como la honestidad y perseverancia, cuestiones que son la base fundamental de promoción y protección a los derechos humanos y hoy en día la base angular de las sociedades democráticas.

En lo que respecta al segundo punto, hay muchas palabras que mencionar y escribir, talvez esta carta quede corta para describir quién es Federico Ariel Vaschetto, como amigo, profesor y ser humano. Solo tengo que indicar que durante el largo tiempo que lo conozco, siempre lo he visto como un referente, como aquella persona que uno desea convertirse y seguir sus acertados pasos y eso no solo es personal sino el sentir de muchos jóvenes ecuatorianos y latinoamericanos.

En definitiva, nos alegramos que la República de Argentina tengo un precandidato a la CIDH, de tan valor académico, moral y ético, como lo es el señor Federico Ariel Vaschetto. Por lo tanto, brindamos, felicitamos y auguramos contar con un representante de tanta valía para los pueblos de América Latina.

Mgtr. Ricardo Pascumal Luna

DNI. 1804464145

Telf. +593 987447529

Email. rfpascumal@utpl.edu.ec